

BENIMODO

Cae la campana mayor poco antes de la procesión

El tercer volteo general para anunciar la procesión de la Divina Aurora, el pasado 25 de agosto, será largo tiempo recordado en Benimodo.

En ese momento las numerosas personas congregadas para el inicio de la procesión oyeron un ruido inhabitual, "como un estruendo o un gran golpe" y la campana mayor salió despedida y fue a estrellarse contra el suelo. Providencialmente no causó daño alguno, ni siquiera al vehículo del párroco, del que quedó a apenas un metro. Por contra, la campana, de

más de cuatrocientos kilos, ha quedado partida por la mitad en varios trozos.

Al parecer, según explicó el párroco, D. Vicente Fabra, y el alcalde, Manuel Bertí, la causa no fue por la propia campana, que pasó una revisión hace unos meses, sino por la torre, en la que falló una de las piedras que sostenía el yugo de la campana.

La torre sufrió daños en 1992 por la caída de un rayo, aunque se repararon los desperfectos y se suscribió un seguro.
